

ひよこ組(0歳児)

入園して一ヶ月。人見知りすることもなく、毎日可愛い笑顔を見せててくれています。今では保育園中のアイドルで、どのクラスに遊び行っても大人気!お兄さん、4お姉さんに可愛がってもらいながらご機嫌に過ごしています。ずり這いのスピードがどんどん速くなり、もうすぐハイハイも出来そうです。大好きな沐浴では、手足をバタバタと動かしたり、お湯をバシャバシャ叩いて感触を確かめながら気持ち良さそうに入っています。時々、顔を見上げては目が合うと、安心したような表情をしてくれて...そんな可愛い表情にメロメロの担任です。

7月はウッドデッキにタライを置いて、水やぬるま湯遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいこうと思います。



ひばり組(1歳児)

蒸し暑い日が続いているが、子ども達は汗をかきながらも、元気いっぱい遊んでいます。最近ではクラスのお友だちの名前や顔を覚え「～ちゃん」「～くん」と呼び合ったり、顔を見合わせては嬉しそうに笑い合う。そんな微笑ましい姿がたくさん見られるようになりました。お友だちが登園すると「(お)はよー」と言葉を掛け、自分から近寄っていく子ども達。朝は大好きなおうちの方と離れるさみしい時間ですが、お友だちが迎え入れてくれる事が嬉しいようで、笑顔で遊び始める事が増えてきました。毎日泥んこ等、水を使った遊びを楽しむようになりました。水道をひねろうと手を伸ばし、しっかり水の出し方も知っているんです。何でも自分でやりたい子もいて、お着替えも自分でやろうと奮闘中です。お着替えをする機会が増えてきたので、満足するまで見守るようにしています。お家でも是非練習をしてみてくださいね。今月もこまめな水分補給等、体調面に配慮しながら、夏ならではのあそびを思い切り楽しみたいと思います。



めじろ組(2歳児)

梅雨の時期に入り、お部屋での生活も増えています。お散歩コースにあった紫陽花の蕾を見ながら何色が咲くかなと楽しみにしていた子ども達でしたが、残念ながらまだ見に行けいません。でも、お部屋に咲いた紫陽花を飾ると眺めて楽しんでいました。それを見て紫陽花を作つてみようとなり、糊で花びらを一枚ずつペタペタ...大きな紫陽花も飾られ、お部屋がとても華やかになりました。色水作りにも挑戦!最初は色々混ぜてみたくて、沢山の色を入れたらコーラ色になんてことも。何度も挑戦してどんな色に変化するか試行錯誤中です。窓際に飾って太陽の光に照らされて輝く色水を見て喜んでいた子ども達でした。めじろ組ははじめてのプール遊びも始まります。一緒に涼しさを味わいながら楽しんでいきたいと思います。



つばめ組(3歳児)

6月は外でもお部屋でも3、4、5歳児の3クラスで遊ぶことが増えました。分からぬことがある時は「お兄ちゃんやお姉ちゃんに聞いてみよう」と年上のお友だちとかかわつていけるように橋渡しをしていきました。その流れができてきたのか、「これどうやるの?」「これはどこにしまうの?」と自分から年上のお友だちに聞いたりする姿もちらほら…。助けてくれる存在として、年上児に頼るようになってきました。1年後は教えてあげられる側になっているといいな…♪泥んこ遊びも楽しみなようで、バケツに水を汲み、水の重たさにも喜びを感じながら砂場に運んでいました。全身で砂、泥、水の感触を楽しみました。7月はプール遊びが始まります。



うぐいす組(4歳児)

梅雨に入ったと同時に急に猛暑の日々。大好きなお外で遊べる機会も減ってしまいました。ですが、もやしの栽培を始めたことをきっかけにベランダでトマトや枝豆を育てたりと、すっかり栽培にハマったうぐいすさんです。可愛いゾウさんのジョウロで「今日は誰が水をあげる?」と責任をもつてお世話をしてくれる子ども達。「もうこんなに大きくなってるよ」と生長に感動する声が聞こえ、これから収穫までの間、子ども達の反応が楽しみでたまりません。6月からははと組さん、つばめ組さんと一緒に過ごす機会がたくさん増えました。はと組さんから沢山の刺激を受け、つばめ組さんには優しく声を掛けてあげたり、一緒に遊ぼうしてくれたりと、遊びを通して友だち関係が一層深まっているように感じます。今月も好きな遊びに取り組む中でクラスや異年齢の友だちと関りが深まっていけるように、見守っていきたいと思います。



はと組(5歳児)

まだ梅雨だというのに、急に暑い日が増え夏の訪れを感じる今日この頃。バケツ稻も暑さのせいかグングン成長し、畑の野菜もすくすくと育ち、きゅうりやズッキーニの収穫もしながら、メロンやスイカはまだかまだかと首を長~くのばしてまっている子どもたちです。「七夕のおねがい何にしようか?」と一緒に考え、今年は一生懸命頑張ってお願ひごとを自分で書きました。ひらがなに興味を持ち始め、お手紙のやりとりを楽しんでいる子もみかけます。8月の「夏まつりごっこ」にむけて子どもたちと何をつくりたいかと考え、はと組さんが主となって準備を進めていこうと思っています。保育園生活最後の夏。楽しい思い出いっぱいいくつくれるよう、元気いっぱいすごしていこうと思います。

・記名のないものも見かけますので、持ち物には必ず記名をお願いします。

